

EN VIVO

# LOS VÍNCULOS DE MIEMBROS DE **ECOPETROL** CON FONDO DE EMIRATOS ÁRABES

Por La Silla Vacía [Hace 1 hora](#)



Más

El columnista Aurelio Suárez señaló en [Semana](#) que la empresa canadiense de **minería**, **Aris Mining**, tiene entre sus miembros de junta directiva a Mónica de Greiff y Gonzalo Hernández, quienes también hacen parte de la junta directiva de **Ecopetrol**. Ambos fueron nominados en **Ecopetrol** por el exministro de Hacienda José Antonio Ocampo, y se mantuvieron en el puesto en el segundo remezón de Ricardo Bonilla, actual ministro de Hacienda.

El mayor accionista de **Aris Mining** es Mubadala Investment, un fondo de inversión del gobierno de Emiratos Árabes Unidos. Tiene el 9,9% de las acciones. Esto es importante en el marco de los estrechos lazos del gobierno Petro con los Emiratos Árabes.

**Contexto:** El fondo Mubadala tenía el 100% de las acciones de Minesa, una empresa que busca explotar oro en el páramo de Santurbán, que abastece de agua a un millón de habitantes del área metropolitana de Bucaramanga.

Sin embargo, en 2021 la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) archivó la licencia ambiental y Minesa no ha podido explotar oro. En ese contexto, Mubadala

Buscar ...



## LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

● **"Mi alocución es conforme a la ley de seguridad": Petro sobre revelación de Pegasus**

Hace 33 min

● **Supersalud ordena intervención administrativa de Capresoca EPS**

Hace 2 horas

● **"Colombia alza su voz por un cese al fuego inmediato": Canciller sobre**

vendió el 51% de las acciones a la canadiense **Aris Mining**, que tiene minas de oro en Segovia (Antioquia) y en Marmato (Caldas). A cambio, Mubadala se quedó con el 9,9% de las acciones de Aris, y se convirtió en la mayor accionista.

**La relación de Emiratos y el gobierno Petro:** En abril, el presidente Gustavo Petro firmó un acuerdo de Asociación Económica con su homólogo emirati, Mohamed bin Zayed Al Nahayan. Ambos gobiernos han tenido encuentros para temas de inteligencia artificial y el mercado de alimentos, entre otros. Emiratos tiene interés de invertir en Colombia, y donó 40 millones para un hospital en La Guajira, un departamento prioritario para Petro.

Asimismo, el 3 de octubre, hubo una reunión entre la ministra de Ciencias, Yesenia Olaya, representantes de **Ecopetrol** y del gobierno de Emiratos Árabes para trabajar en una agenda conjunta alrededor de la IA. “La alianza entre Emiratos Árabes Unidos y Colombia, con **Ecopetrol** como eje, avanza en ese propósito”, **trinó** el presidente Petro. Días después, Petro también señaló que **Ecopetrol** debe quitarse el petróleo de la cabeza y meterle inteligencia artificial.

Les dejo esta historia sobre las relaciones entre Emiratos Árabes y el gobierno Petro.

[El portafolio en expansión de Emiratos Árabes en Colombia impulsado por Petro](#)

ETIQUETADO: **Ecopetrol**

**Cancler sobre guerra en Gaza**

Hace 2 horas

**Mientras habla de Acuerdo Nacional, Martha Lucía Ramírez pide tumbar la pensional**

Hace 2 horas

**Consejo de Estado anula otro nombramiento de comisionado de la Creg**

Hace 3 horas

**Almuerce con estas movidas de la mañana del 7 de octubre de 2024**

Hace 3 horas

---

**EN VIVO**

EN VIVO

Otra vez, Zuleta se va contra Cristo por no apoyar la reelección

Hace 3 horas

EN VIVO

Consejo de Estado estudiará tutela contra Petro por caso Pegasus

Hace 3 horas

EN VIVO

Corte tumba contratación directa para vías regionales con las JAC

Hace 4 horas

EN VIVO

FIP alerta expansión a gran escala del Clan del Golfo en el país

Hace 5 horas



Sobre La Silla Vacía

reeleccion

Hace 3 horas

caso Pegasus

Hace 3 horas

regionales con las JAC

Hace 4 horas

Seleccione su plan y apoye

Golfo en el país

Hace 5 horas



Sobre La Silla Vacía

Quiénes Somos

Nuestros servicios

Preguntas frecuentes

Política de privacidad

Secciones

Historias

En Vivo

Opinión

Detector de Mentiras

Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente.

QUIERO UNIRME

Quién es quién

Silla Amazonía

Red de Expertos